

2014年 節分豆まき大会

本日2月3日、山形市のはやぶさ保育園で行われた節分豆まき大会へ「でんちゃん」が1年の無病息災を願う豆まきをする園児たちの応援に参加し、園児たちと元気いっぱい大きな声で豆まきをしてきました。



みんなの元気で鬼を見事に退治！最後はでんちゃんと一緒にみんな笑顔で記念撮影！！



初めに園長先生から豆まきについての説明が行われました。園児達は節分の云われ等をしっかり聞いています。



大きな呼びかけに応え、でんちゃんが颯爽と登場！豆まきサポーターとしてでんちゃんが園児達に紹介されます。



園児達から元気なあいさつを貰いました！でんちゃんもしっかりお辞儀を返します。



まずはクラス毎に記念撮影。0歳児～の園児達と楽しくパシャリ！



その時！園児達の背後から忍び寄る影が…大変だ、鬼がきたぞー！



さあ、僕とっしょに鬼をやっつけよう！狙いを定めて…



それ～！鬼をやっつけろ！！でんちゃんも一緒に鬼に向けて豆をまきます！



見事に鬼を退治した園児たちでした。やったよ、でんちゃん！みんな頑張ったね！



最後は園児達と握手してお別れです。これで今年もみんな元気いっぱいだね！